



Machen Handy-Antennen krank ?



Öffentlicher Informations- und Diskussionsabend zu den
Risiken des Mobilfunks

Montag, 15. Juni 2009, 20 - 22 Uhr

im „Torggel“ beim Rosenegg-Schulhaus
Bärenstrasse 6, Kreuzlingen

Referenten

Dr. med. Joachim Mutter
Umweltmediziner, Konstanz

Roman Schrutt
Funkstrahlenerkrankter, Roggwil

Stefan Zbornik
IG Strahlungsfreies Kreuzlingen

Moderation

Dr. med. Walter Lang
Facharzt FMH für Allgemeinmedizin, Landschlacht

Veranstalter

Verein IG strahlungsfreies Kreuzlingen

www.strahlungsfrei.ch

Freier Eintritt - Spenden sind willkommen